

Elorza reconoce el «follón» de tráfico y Ordóñez se desmarca

El alcalde admite que ha habido colapsos, «pero los primeros días son lógicos». - EA pedirá la dimisión de Patxi Beloqui si no retrasa los cambios del lunes

FERNANDO SEGURA
DV. SAN SEBASTIAN

Odón Elorza pidió ayer paciencia a los ciudadanos ante los cambios de tráfico y aseguró que el plan es bueno para la ciudad. Por la tarde convocó a los técnicos para analizar la situación.

Odón Elorza reconoce que el «follón de tráfico es real», pero añade que es normal que «los primeros días se generen situaciones de confusión». El alcalde también pidió «paciencia» a los donostiarra y aseguró que el plan «es bueno para San Sebastián, aunque cueste que la sociedad se acomode. Asumo la responsabilidad de la situación como alcalde y como coautor de los cambios».

El alcalde añadió que algunos ciudadanos «son un poco cómodos, ya que no han leído el folleto que se les ha enviado. Sin embargo, los donostiarra no tienen la culpa. Tenemos varios colapsos circulatorios y a los ciudadanos les toca criticar y a los políticos aguantar el chaparrón».



Los cambios provocaron retenciones en Santa Catalina./AYGUES

Elorza afirma que si los ciudadanos no tienen una visión global del plan «es lógico que llegen a la conclusión de que el alcalde y Beloqui se han vuelto locos por organizar, por ejemplo, el follón de Echaide. Sin embargo, nunca hemos recomendado este recorrido,

tal y como se ve en los folletos».

Elorza afirma que no se rectificará el cierre del último tramo de la Avenida y que los cambios del próximo lunes se mantienen.

Ordóñez: «No había urgencia»
Gregorio Ordóñez se desmarcó

ayer del equipo de gobierno, pese a que su partido también dio el visto bueno a los cambios. El portavoz del PP afirmó que «queda muy claro que todos los cambios de tráfico tenían que haber esperado a la entrada en funcionamiento del primer puente y de la conexión de Pío XII con paseo de Vizcaya. No había ninguna urgencia ya que el tráfico en San Sebastián gozaba de buena salud».

Ordóñez critica el cierre de la Avenida para acceder a Gros, así como los carriles-bus de Zubieta y paseo de la Concha.

Arana: «Cabezonada»

Enrique Arana, portavoz de EA, señaló que el tráfico «no es un problema que se resuelva a base de cabezonadas. Esta fase tenía que haberse aplazado, como ya se hizo con anterioridad».

Enrique Arana añadió que su partido pedirá «la dimisión de Patxi Beloqui si no retrasa los nuevos cambios previstos para el próximo lunes». Iñaki Gurrutxaga (EUE), se suma la petición de dimisión de EA, «ya que el concejal de Tráfico es un ineficaz. El plan tenía algunas virtudes, pero las está tirando por la borda».

Campaña municipal para mantener limpia la ciudad

DV. SAN SEBASTIAN

El Ayuntamiento de San Sebastián ha organizado una campaña para mejorar la limpieza de la ciudad. El programa se basa en visitas a colegios, una campaña publicitaria y un concurso de redacción. En esta última iniciativa colaboran DV Gaztea y de Fomento de Construcciones y Contratas.

Eugenio Damboriena, concejal delegado de Mantenimiento Urbano, explicó ayer los objetivos de esta iniciativa, que cumple este año su segunda edición. «Queremos que los ciudadanos sepan que tirar un papel al suelo cuesta dinero. La limpieza

viaria y recogida de basura cuesta a la ciudad 1.500 millones».

Damboriena añadió que la campaña se dirige especialmente a los niños «ya que ellos son el futuro de la ciudad. Vamos a visitar a 2.000 alumnos de EGB de catorce colegios, a los que explicaremos en qué pueden colaborar para que la ciudad esté más limpia».

En el II Concurso Literario «Ciudad limpia» se pueden inscribir los cursos del ciclo superior de EGB de los colegios donostiarra que lo deseen. La inscripción se puede realizar antes del 23 de abril en el Ayuntamiento o en el teléfono 48-10-59.

Presentados los actos de la Korrika en San Sebastián

DV. SAN SEBASTIAN

El paso de la Korrika por San Sebastián irá acompañado por diversos actos culturales, cuyo contenido fue presentado ayer por los organizadores del evento. Estos actos se iniciarán el día 24 con un coloquio acerca del euskera en San Sebastián en el XXI, para continuar con una mesa redonda sobre la necesidad de una escuela de cine. Esta mesa redonda tendrá lugar el día 26 a las 7,30 de la tarde en la sala de la Kutxa en Garibai. Esta misma jornada habrá teatro, a las 6 de la tarde, en la plaza dela Trinidad.

La Korrika pasará por la ciudad el día 27, entre las 11,05 y las

14,09. Entrará por Buenavista y recorrerá Intxaurren, Eguía, Loyola y Amara. Luego continuará por el Centro, pasando por Urbietta, San Marcial y Zubieta. Desde este punto se dirigirá al Antiguo para volver al Centro por la Concha, recorriendo San Martín, Bergara, Idiáquez, Legazpi, Boulevard, Hernani, Avenida y entrada en Gros. A través de Ategorrieta seguirá hacia Trintxerpe.

Los organizadores señalaron que ya se han comprado varios kilómetros de la Korrika en San Sebastián. Entre los adquirentes se encuentran la Diputación y el Ayuntamiento, trabajadores de Banca, Arraun-Lagunak y jugadores de la Real Sociedad.

El teléfono del lector



216363

Ya se pueden imaginar los comunicantes y lectores del «Teléfono que podríamos hacer un monográfico sobre Beloqui y los cambios de tráfico, pero vamos a dar algo de variedad».

Aguires Miramón. Varias llamadas desde esta calle de Gros se quejaban de lo mismo. Una decía: «Soy un vecino de la calle Aguirre Miramón. Pregunta a Beloqui qué opciones tenemos los que vivimos aquí y tenemos el coche en un garaje de esta calle para ir a Gros o Eguía. Tenemos que pasar el puente de Santa Catalina, dar un rodeo por San Sebastián y volver. Es absurdo lo que ha hecho, que recapacite».

Autobús de Añorga. «Mi queja del autobús de Añorga. Por favor, que se pongan de acuerdo por dónde va a pasar, porque unos lo hacen por la avenida de Satrustegui y otros por la calle Matía. Los que lo hacen por aquí deberían llevar un letrero de aviso».

Ocurrencias. «Me llamo Luis. Beloqui parece que se ha vuelto loco. ¿No hay para él un puesto en el Ayuntamiento donde no haya que pensar? Cada vez que se le ocurre algo nos hunde a todos».

Sin una parada. «Agradezco al alcalde su interés por potenciar el transporte en autobús y las zonas peatonales. Gracias a ello la parada que existía a la altura del Eguzki ha desaparecido. No hay desde el Antiguo hasta la plaza del Buen Pastor. Además ha anulado el paso subterráneo desde Miraconcha a la playa».

Casi una hora. «Soy Iñaki, de Bidebieta. He tardado 52 minutos en llegar hasta mi casa. El Centro de San Sebastián se ha convertido en una ratonera y un laberinto de calles. Como donostiarra exijo la dimisión de Beloqui y Elorza».

Ondarreta. «Soy una vecina del Antiguo. Le digo a la Jardinería Mayor que a los jardines de Ondarreta les quite tanto arbusto y ponga más flores, para que tengan más colorido y vida. Están de pena».

TXISPAS

